

A l'occasion de la Semaine de la presse, le collège a eu le privilège d'accueillir une exposition dédiée au dessin de presse et à la caricature.

Intitulée « Dessin pour la paix », de *Cartooning for peace*, cette exposition fut visible pendant deux semaines au CCC. Accompagnés de leurs enseignants de discipline et/ou de la professeure documentaliste, des élèves de plusieurs niveaux ont eu l'opportunité de dresser le portrait des enjeux liés à la liberté d'expression et au rôle de la presse, en s'intéressant particulièrement à la caricature.

Pour enrichir cette expérience de façon ludique, des mots croisés ont été proposés permettant aux élèves de s'immerger davantage dans le sujet, tout en travaillant leur esprit critique.

Ce fut l'occasion de moments d'échanges intéressants, contribuant à éveiller la curiosité des uns et des autres, et mettant en avant la culture de l'information et de la réflexion au sein de notre établissement !

